## Resalta Cuba entre los puros Premium



Foto: PL

La Habana, 26 de feb (RHC) La industria cubana se destaca desde hace mucho tiempo con la producción de puros Premium, los habanos que hoy tienen su punto más significativo con el Festival que atrae las miradas de todo el mundo.

Se trata de la XXV edición del Festival del Habano, con escenario en los salones del Palacio de Convenciones de esta capital y otros lugares como plantaciones y fábricas, cuando en esta jornada el eje se encuentra en el Seminario Internacional, para tener una aproximación lo más precisa posible de dicha industria.

Con el regreso a los salones de la capital cubana del Festival del Habano, ahora su edición 25, la industria tabacalera insular remarcó la atracción de estos productos de lujo y su impacto en el mercado internacional.

Por tanto, del 24 al 28 de febrero de 2025, aparece la oportunidad única para los fumadores y los profesionales del sector bastión ineludible, de ahí que la reunión acaparara, como en otras ocasiones, una atención muy especial.

El programa resulta habitual, visitas a plantaciones, informes de los resultados productivos más recientes, presentación de novedades, charlas, intercambios y reforzar el conocimiento sobre uno de los rubros económicos exportables de Cuba más sobresaliente.

Se trata de un programa sobre al conocimiento del mejor tabaco del mundo y su apasionante cultura, debido a la triple condición de suelo, clima y experiencia de los productores.

Este Festival en cinco jornadas resume recorrer fábricas de enrollado, plantaciones, maridajes, y tres noches especiales de dicadas a inigualables marcas, el Concurso Habanos World Challenge, la Feria Comercial y el Seminario Internacional.

El brillo corresponde a los 150 años de Romeo y Julieta, para la bienvenida, un panel sobre los 35 de la franquicia La Casa del Habano y una noche para H. Upmann, con el cierre o Noche de Gala dedicada a los 15 años de la Línea Behike de la marca Cohiba, la más elitista.

La corporación internacional Habanos S.A. presenta en la ocasión un concurso global en torno a uno de los puros más exclusivos y prestigiosos que comercializa en el mundo: el Cohiba Behike.

Se trata de un hito especial para la Línea Behike, que celebra sus 15 años de creada. Para conmemorar esta ocasión, Habanos S.A. decidió por tanto brindar a los aficionados la oportunidad de ser parte de su exclusiva Noche de Gala, uno de los momentos más esperados del festival y donde se subastan espectaculares humidores, obras de arte.

El Behike, cuyo nombre proviene de la leyenda de un médico o jefe taíno, la tribu indígena de la Cuba de sus orígenes, es considerado uno de los productos más lujosos de la industria.

Este puro, que vio la luz en 2010, se transformó en un símbolo de la tradición y el prestigio de los habanos cubanos, consolidándose como el secreto mejor guardado de la marca Cohiba.

El Behike, en particular, se fabrica de manera limitada en la fábrica El Laguito, ubicada en La Habana, utilizando las mejores hojas de tabaco de las regiones de San Juan y Martínez y San Luis, en Pinar del Río. (Fuente: Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/noticias/economia/377439-resalta-cuba-entre-los-puros-premium



## Radio Habana Cuba